

HUE (Elie), Angers 1873. — Nous avons eu le chagrin de conduire à sa dernière demeure, le 12 novembre dernier, notre camarade HUE, décédé des suites d'une grave opération, surpris par la mort à 72 ans, en plein travail et encore en pleine activité.

Né à Montargis le 23 novembre 1861, HUE était entré à 17 ans à l'École nationale d'Arts et Métiers d'Angers.

En 1881 il en sort diplômé, fait son volontariat, devient sous-lieutenant d'infanterie, puis lieutenant après diverses périodes.

En 1897, il part à Saïgon (Cochinchine) ; il y est nommé Directeur de la Compagnie générale des eaux et d'électricité de l'Indochine. Il garde ce poste dix années durant, pendant lesquelles il édifie plusieurs nouvelles usines annexes aux environs de Saïgon, à Baria, Thudaumo, etc..

A son retour en France, il est successivement directeur du Sud-Lumière à Bourg-la-Reine, ingénieur au bureau des études des Etablissements Baudet, Donon et Roussel ; puis chef de service ; enfin, au moment de la guerre, il assure la fin des travaux de la gare de Rochefort-sur-Mer et devient directeur d'une des usines des établissements Baudet, Donon et Roussel à la Plaine-Saint-Denis.

Atteint par la limite d'âge et mis à la retraite, HUE avait offert ses services au Syndicat d'initiative d'Enghien-les-Bains, dont il était devenu le secrétaire administratif.

Il était Officier d'Académie, Officier du Nicham Iftikar et Chevalier de l'Ordre du Cambodge.

LAUCK (Henri), Aix 1880, membre perpétuel. — Le Groupe régional des Alpes-Maritimes s'est fait un devoir d'accompagner à sa dernière demeure un de ses vieux et bons camarades, l'ingénieur-architecte Henri LAUCK, décédé à Nice le 31 octobre dernier.

Né en Alsace en 1863, LAUCK était rentré en France avec ses parents après la guerre de 1870. Sorti de l'école d'Aix en 1883, il a consacré toute sa vie de travail et de probité aux travaux publics et au bâtiment ; d'abord avec l'entreprise MERCIER, ensuite comme associé de notre camarade JAUFFRET (Aix 1863), de Menton, puis associé de notre ami M. GUERRE, et beau-père de notre camarade QUET, tous deux décédés ; enfin il fut directeur-associé de diverses entreprises de travaux publics importantes de la région.

Au cours de cette vie active, LAUCK trouvait toujours le temps d'être des nôtres, assistant à tous les banquets et fêtes de familles du groupe, dont il fut un membre des plus actifs, puis un vice-président.

Depuis quelques années, il vivait paisiblement auprès de ses enfants ; et c'est doucement, sans souffrance qu'il est mort, emportant dans l'éternité l'amour qu'il avait pour tous les siens et l'amitié pour tous ceux qui l'ont connu. Il dormira désormais à côté de sa chère compagne et de son fils aîné, un héros de la guerre.

En adressant à ses enfants, à son gendre, notre ami et camarade TOMBAREL, l'expression de nos condoléances émues, nous adressons à notre cher vieil ami LAUCK, au vrai gadz'arts qu'il était, un dernier adieu.

(Transmis par le camarade SENECA, P. C. R., de Nice).